



2016年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



富士見保育所・市川南保育所・山保保育所(市川三郷町)

2016年11月16日水曜日開催



藤巻先生から・*。**・☆。参加園児数 21 名

今日は、ありがとうございました。子どもたちは、とても楽しみにしていました。ボールに慣れることから始まり、子どもたちも、少しずつ笑顔が出てきました。“楽しい”と感じると、子どもは“好き”になるきっかけになるんだと思いました。また、次も楽しいサッカー教室を待っています。

塩澤先生から・*。**・☆

初めは、ボールに触れて子どもたちも、とても楽しそうにできていて良かったです。試合では、頑張っゴールを守ったり、シュートを決めるとみんなで喜んでいて、見ている私も嬉しい気持ちになりました。たくさんサッカーやボール遊びを取り入れていきたいと思います。

米山先生から・*。**・☆

ボールの扱い方やサッカーのやり方をしっかり教えていただいた子もたくさんいたと思うので、サッカー(ボール遊び)の楽しさを知るととても良い機会となりました。「シュートを決めたら、喜ぶんだよ」という声掛けも、今の子にはその一言がないと喜ぶ場面が解からないのかなと、考えさせられました。

こんにちは！ しかコーチだよ(*^^)v
 サッカー教室ではみんな元気よくサッカーをしてくれてありがとう★
 最初は緊張しているように見えたけど、すぐに慣れて、楽しそうにボールを追いかける姿が見れたので
 コーチ達はとても嬉しかったです。
 これからもお外で元気よく楽しく遊んでね(*。^*)



「キッズ巡回サッカー教室」は平成15年度から開始し、今年で14年目を迎えることが出来ました。
 保育園・幼稚園への巡回数は2,000回を超え、教室に参加したキッズは72,000人以上になりました。
 VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、YFAでは、これからも体を動かすことの
 爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。
 キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催
 していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。
 (一社) 山梨県サッカー協会